

みんなでつくる 川口の元気

vol.82

皆さん、こんにちは。

早いもので、すでに12月、師走を迎えました。

振り返りますと、今年は2回目の緊急事態宣言の発令から始まり、次々に押し寄せた感染拡大の波に対し、私たち一人ひとりが忍耐強く、知恵と工夫をもって感染防止や生活変容に努めた一年でした。私も、ワクチン接種こそが日常を取り戻すための最善の策であるとの信念のもと、切れ目のない重層的なワクチン接種の推進に一心に取り組んできたところです。

皆さんの感染防止やワクチン接種へのご理解・ご協力もあり、感染状況は落ち着きをみせ、社会活動が徐々に再開されています。皆さんそれぞれが安堵や期待、あるいは不安といった様々な思いを抱いていらっしゃると思いますが、これまでどおり感染防止対策を徹底しながら、希望を持って前に進んでいただきたいと思います。私も皆さんの大切な命を守るために、引き続き感染症対策に全力を尽くしてまいります。

さて、長く続いた外出自粛でコロナ疲れを依然感じるかたも多くいらっしゃるかと思います。寒く外に出るのも億劫になる冬ですが、この季節ならではの川口のまちを散策して気持ちをリフレッシュするのはいかがでしょうか。

たとえば、安行には、境内までの参道が色鮮やかな紅葉のトンネルとなって続く興禪院や、サザンカやカンツバキなどが見ごろを迎える花と緑の振興センターなどがあり、さすが「植木のまち」といった美しい景色を楽しむことができます。また、毎冬恒例の川口駅周辺を中心としたイルミネーションもおすすめです。今年も医療従事者をはじめ社会活動の維持にご尽力いただいているかたがたへ感謝の気持ちを込め、ブルーを基調にライトアップしますが、神秘的で癒されると、昨年大変好評をいただきました。

この他にも川口にはたくさんの見どころがあります。エリアごとに、川口の歴史・文化・産業・自然などを併せて紹介する11コースの観光ルートマップを市役所などで配布しています。どうぞ参考にしていただき、川口のまち歩きを楽しんでみてください。



興禪院

川口のまち歩きで、心も体もリフレッシュ

川口市長 奥ノ木 信夫



『Kawaguchi Products Fair 知ろう・使おう・広げよう 川口市市産品フェア2021』

11/12(金)~14(日)

SKIPシティで開催。2年ぶりに3日間開催で行われ、たくさんのかたが来場。「市産品展示会」や「ものづくり体験教室」など、ものづくりのまちの魅力を発信しました。



11/9(火) 川口市小学生図画コンクール 川口市長賞授賞式

第一本庁舎で開催。小学生に図画を通して自分の住む町を知ってもらうことを目的とし、最高位である川口市長賞の受賞者に対し、奥ノ木市長から表彰状が授与されました。